

**Saint-Jean-de-Maurienne**

## Le centre hospitalier ouvre les portes sur ses métiers

C'est la troisième fois que pareille opération est lancée. L'hôpital recrute souvent, et c'est normal puisqu'il compte plusieurs centaines de salariés. Il tient à faire savoir que les métiers qu'il propose sont très variés, et ce sera samedi, pendant trois heures.

Le Centre hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) organise sa troisième journée "portes-ouvertes" le samedi 24 mai, pour faire découvrir les différents métiers de l'hôpital, informer sur les postes à pourvoir, échanger avec les professionnels, faire découvrir l'établissement, et valoriser le cadre de vie et l'accueil en Maurienne.

Avec près de 650 professionnels déployés sur les sites de Saint-Jean-de-Maurienne et de Modane, le CHVM est le premier employeur public de la vallée, et un des deux plus gros employeurs tout court, Trinet se situant à peu près au



L'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne emploie environ 650 personnes, dans les spécialités les plus diverses, et pas seulement médicales. Photo Le DL/Frédéric Thiers

puériculture, psychologue, assistant social, secrétaire médicale, agent des services hospitaliers...

économie, communication, systèmes informatiques...

Cette journée "portes-ouvertes" s'adresse donc à toutes les personnes intéressées par un

concours à l'organisation et seront présents, comme les agences de Saint-Jean-de-

Maurienne d'Auvergne Rhône Alpes entreprises et de France



La Fournilière organise régulièrement des ateliers à destination des habitants. Archives photo Le DL

À l'occasion de la Journée internationale de l'hygiène menstruelle le 28 mai, l'association La Fournilière organise, le samedi 24 mai de 14h 30 à 17h 30, un atelier confection d'une protection hygiénique lavable et de lingettes. L'intervenante de la structure Julie sera chargée de faire découvrir toutes les étapes de réalisations aux participants, avant de pouvoir repartir avec les créations une fois la séance terminée. Un atelier à partager en famille, seule ou entre amies

**Saint-Jean-de-Maurienne**

● Un atelier pour la Journée internationale de l'hygiène menstruelle